

Rückblick - Monatswanderung am 14.Juni der Naturfreunde

Am heißesten Noch-Frühlingstag 2025 - mit am Nachmittag bis zu 33 Grad Celsius machten sich 17 Naturfreunde und Gäste und ein Hund mit ihren Wanderführerinnen Christel und Brigitte auf, um auf schattigen Waldwegen den H 3 auf der Gemarkung Himmelstadt zu wandern.



Sehr interessant auf dieser Strecke ist die historische Kalkbrennerei mit den Erläuterungen zum Bau des Kalkofens und zur Verwendung des gebrannten Kalks. Besonders eindrücklich sind die lebendigen Erinnerungen von Josef Hemmelmann, der noch bis zur Mitte des 20. Jahrhunderts hier gearbeitet hat.

Der Abschluss unserer Wanderung führte uns ins Himmelreich, einem wunderbaren Biergarten am Main in Himmelstadt gelegen.



Freundliche Bedienung und kühle Getränke stärkten uns, damit wir dann per Bus oder Privat PKW nach Veitshöchheim zurückkehren konnten. Die eigentlich für diesen Tag geplante Wanderung nach Zeil wird wegen den hohen Tagestemperaturen wahrscheinlich auf September verschoben.